

# SOURATE 73

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

MASJID TUCSON

United Submitters International

[www.masjiduntucson.org](http://www.masjiduntucson.org)

## Sourate 73 : L'Enveloppé (Al-Muzzammil)

Au nom de Dieu, le Plus Gracieux, le Plus Miséricordieux.

1. O toi l'enveloppé.
2. Médites durant la nuit, excepté rarement.
3. La moitié, ou un peu moins.
4. Ou un peu plus. Et lis le Quran page après page.
5. Nous te donnerons un lourd message.
6. La méditation la nuit est plus efficace, et plus vertueuse.
7. Tu as beaucoup de temps durant le jour pour les autres matières.
8. Tu devras commémorer le nom de ton Seigneur, pour avancer toujours plus près de Lui.
9. Seigneur de l'est et de l'ouest ; il n'y a pas d'autre dieu à côté de Lui. Tu devrais le choisir comme ton défenseur.
10. Et restes constant vis à vis de leurs paroles, et ignores-les d'une manière bienveillante.
11. Et laisses-moi m'occuper des détracteurs, qui ont été généreusement béni ; donnes-leur juste un peu de temps.
12. Nous avons de sévères punitions, et l'Enfer.
13. Nourriture qui peut difficilement être avalé, et un douloureux châtement.
14. Le jour viendra lorsque la terre et les montagnes trembleront, et les montagnes se transformeront en un amas en apesanteur.
15. Nous vous avons envoyés un messenger, juste comme nous avons envoyé un messenger à Pharaon.
16. Pharaon désobéit au messenger et, par conséquent, nous l'avons puni sévèrement.
17. Si vous ne croyez pas, comment pouvez-vous échapper à un jour si terrible qu'il donne aux enfants les cheveux gris ?
18. Le ciel s'y brisera. Sa promesse est vérité.
19. Ceci est un rappel ; qui que se soit, laisses-le choisir le chemin de son Seigneur.
20. Ton Seigneur sait que tu médites durant la nuit, deux-tiers de la nuit, ou la moitié d'elle, ou un tiers d'elle, et aussi certains de ceux qui ont cru avec toi. DIEU a conçu la nuit et le jour, et Il sait que vous ne pouvez pas toujours faire ceci. Il vous a pardonné. À la place, vous devrez lire ce que vous pouvez du Quran. Il sait que certain d'entre vous peuvent être malades, d'autres peuvent être entrain de voyager à la poursuite des provisions de DIEU, et d'autres peuvent être entrain de se battre dans la cause de DIEU. Vous devrez en lire ce que vous pouvez, et observer les prières de contacts (Salat), donner la charité obligatoire (Zakat), et prêter à DIEU un emprunt de droiture. Quel que soit le bien que vous mettiez en avant au nom de votre âme, vous trouverez chez DIEU bien mieux et généreusement récompensé. Et implorez DIEU pour le pardon. DIEU est Pardonneur, le Plus Miséricordieux.

## Sura 73: Cloaked (Al-Muzzammil)

In the name of God, Most Gracious, Most Merciful

1. O you cloaked one.
2. Meditate during the night, except rarely.
3. Half of it, or a little less.
4. Or a little more. And read the Quran from cover to cover.
5. We will give you a heavy message.
6. The meditation at night is more effective, and more righteous.
7. You have a lot of time during the day for other matters.
8. You shall commemorate the name of your Lord, to come ever closer and closer to Him.
9. Lord of the east and the west; there is no other god beside Him. You should choose Him as your advocate.
10. And remain steadfast in the face of their utterances, and disregard them in a nice manner.
11. And let Me deal with the rejectors, who have been generously blessed; just give them a little time.
12. We have severe punishments, and Hell.
13. Food that can hardly be swallowed, and painful retribution.
14. The day will come when the earth and the mountains will quake, and the mountains will turn into a weightless pile.
15. We have sent to you a messenger, just as we sent to Pharaoh a messenger.
16. Pharaoh disobeyed the messenger and, consequently, we punished him severely.
17. If you disbelieve, how can you evade a day so terrible that it makes the infants gray-haired?
18. The heaven will shatter therefrom. His promise is true.
19. This is a reminder; whoever wills, let him choose the path to his Lord.
20. Your Lord knows that you meditate during two-thirds of the night, or half of it, or one-third of it, and so do some of those who believed with you. GOD has designed the night and the day, and He knows that you cannot always do this. He has pardoned you. Instead, you shall read what you can of the Quran. He knows that some of you may be ill, others may be traveling in pursuit of GOD's provisions, and others may be striving in the cause of GOD. You shall read what you can of it, and observe the contact prayers (Salat), give the obligatory charity (Zakat), and lend GOD a loan of righteousness. Whatever good you send ahead on behalf of your souls, you will find it at GOD far better and generously rewarded. And implore GOD for forgiveness. GOD is Forgiver, Most Merciful.